

REVISTA DE EDUCACIÓN

Núms. 72 y 73 SANTIAGO - CHILE, marzo - mayo de 1958 AÑO XVIII

NOTAS EDITORIALES

Un Poeta del Pueblo murió hace cincuenta años

ESTOS NÚMEROS CONJUNTOS de nuestra "Revista de Educación" comienzan a circular en un día 21 de abril de 1958. Exactamente en el cincuentenario de la muerte de un gran poeta chileno. Este fue Carlos Pezoa Véliz. No nos corresponde, en cosa nuda, ahondar en la personalidad de este valioso vital de nuestra literatura, puesto que, por algo, el presente volumen está dedicado a su espíritu que es tanto presupuesto del fin más sencillo y fundamental de nuestros grandes humanos, aunque no fueran homenajeados por el galardón de un Premio Nacional de Literatura.

La cultura de un poeta está hecha de tan surcos, elementales y variados elementos, que es descorriente, a veces, asumir la condición de analistas de su calidad, de su experiencia, de su permanencia abierta, dinámica, como el horizonte en medio del ocaso. Existen los plausos, las superficies, las contrarias, los buelos, los radicos, en fin... Quienes dicen entegridad o facultad visible a estos atributos apreciativos se mantienen corrientemente en tristeza de espíritu, hasta que el organismo entero de su aldea con resonado al tiempo, que nacen dispuestos a ser feroces, por voluntad propia (porque el tiempo tiene también voluntad) y por voluntad de quienes no tienen el sólo suficiente tenacite alcato para oír el llanto de las criadas que viven en permanentemente rezollo. Scrazos claros y justos.

Carlos Pezoa Véliz, cuya muerte acaeció hace cincuenta años, ha vivido constantemente en el recuerdo de una parcela de la élite chilena que sabe perfectamente de su valía. Se le puede apreciar, además, como un poeta popular.

Un Poeta del pueblo murió hace cincuenta años [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1958

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Un Poeta del pueblo murió hace cincuenta años [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa